



[¿SERÁ?]

Nuevos Partidos

A un año de distancia, solo dos de 85 organizaciones se mantienen en la carrera para convertirse en partidos políticos: *Somos México*, que tiene como antecedente la *Marea Rosa*, y *Construyendo Solidaridad y Paz*, una reedición de *Encuentro Solidario*. Dicen que aunque logren el registro, con la reforma electoral en puerta, tal vez ya no sea negocio crear una nueva fuerza política, pues habrá menos financiamiento y probablemente se reduzca el acceso a espacios plurinominales... Pese a lo anterior, hay voces que dicen que vale la pena intentarlo. ¿Será?

Víctimas acudirán a FGR

Tras el descarrilamiento del tren interoceánico, este lunes algunas de las víctimas directas del accidente presentarán una denuncia penal ante la Fiscalía General de la República junto con un equipo legal. Al parecer, van contra las constructoras, los contratistas y los servidores públicos encargados de la obra insignia que se echó a andar en el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador. Y es que como sucede en estos casos, parece que los responsables del trazado ferroviario se andan haciendo de la vista gorda. ¿Será?

Dolor de cabeza

El senador viajero, Gerardo Fernández Noroña, fue increpado por un turista mexicano en Roma, quien le preguntó qué se sentía estar de vacaciones en esa ciudad, él reaccionó molesto... Qué falta de empatía, deberían dejarlo descansar, aunque sea de los senadores menos productivos, grilleros y prepotentes en esta legislatura, también es humano y merece descansar. Aunque dicen que ya son tantas apariciones en distintos países, que hay en la 4T quienes ya no saben cómo justificarlo, y eso que se caracterizaba por ser uno de los legisladores más austeros. ¿Será?

Reforzar la ayudantía

Este domingo, durante un evento en Tizayuca, Hidalgo, un joven se subió al templete y llegó hasta la mandataria federal a quien le pidió su apoyo por una denuncia que hizo. Nos dicen que con eso de que ya no existe el Estado Mayor, quizás es momento de reforzar la Ayudantía, el resguardo presidencial es un asunto de seguridad nacional. ¿Será?

Regreso anticipado

Miles de vacacionistas dejaron de manera anticipada sus alojamientos en el puerto de Acapulco luego del sismo de este inicio de año; esto porque el movimiento telúrico ocasionó desabasto en servicios básicos como el agua en múltiples zonas de la región... Aquel destino, azotado constantemente por desastres naturales, apenas está comenzando a recuperar a los visitantes después de los huracanes, el panorama era bueno pues la ocupación rebasó el 70% durante la temporada decembrina. ¿Estará la gobernadora Evelyn Salgado a la altura? ¿Será?

Balance 2025

Durante el cierre de año muchos aprovecharon para hacer un balance de las actividades realizadas durante el 2025. En la alcaldía Cuauhtémoc de la Ciudad de México, por ejemplo, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega destacó la implementación del programa "Brilla Cuauhtémoc", con el que se redujo la percepción de inseguridad en un 30%; asimismo, creó un canal de atención ciudadana vía redes sociales que resultó más eficiente que el 072 oficial, al mismo tiempo que se echó a andar una estrategia con la que se obtuvo una reducción real en la incidencia de violencia de género en espacios públicos. ¿Será?